



Marco Bülow

Mitglied des Deutschen Bundestages

Dortmund, 17. Juni 2015

Solidarität mit der Dortmunder Partei Die Piraten

Zum Anschlag von Rechtsradikalen auf das Wahlkreisbüro der Dortmunder Piratenpartei erklärt der Dortmunder SPD-Bundestagsabgeordnete Marco Bülow:

„Der Anschlag auf das Wahlkreisbüro der Piraten in Dortmund in der Nacht auf Dienstag ist ungeheuerlich. Dieser feige, wahrscheinlich rechtsextremistische Anschlag, verübt im Schutze der Nacht, ist ein Anschlag auf die Demokratie. Dieser Vorfall steht im Geiste der Verfolgung und Bedrohung von Journalisten in Dortmund. Wir müssen dem endlich ein Ende setzen.

Die Dortmunder Piraten haben sich immer wieder gegen die rechtsradikalen Umtriebe in dieser Stadt gewehrt und sich für eine Stadt der Weltoffenheit und Toleranz eingesetzt.

Der Anschlag auf das Parteibüro gilt nicht nur den Piraten, sondern allen demokratischen Parteien in Dortmund.

Es ist jetzt nicht an der Zeit für parteipolitisches Kalkül, sondern alle Demokratinnen und Demokraten der Dortmunder Parteien müssen solidarisch hinter der Piratenpartei stehen. Ich erkläre ausdrücklich meine Solidarität mit den Abgeordneten und der Partei Die Piraten.“

PRESSMITTEILUNG